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提要 

1，一年做几千例 

2，原先還有活體的 

 

電話內容 

記者：你是肝移植病房嗎？ 

護士：是的 

 

記者：我是病人家屬，咱們現在肝移植還做得多嗎？ 

護士：你是家屬？ 

 

記者：我是病人家屬，我準備來做嘛 

護士：噢，你可以去掛個門診，到那邊問一下 

 

記者：你們醫院大，做得多，我就來著做 

護士：我們從好幾年前就一直做這個 

 

…… …… 

另一病房護士接聽：你好 



 

記者：你好，你好。 

護士：唉 

 

記者：我是病人家屬，是幾月份？我給鄭樹森打過電話。 

      他到國際醫院去了，建議我去國際醫院。我在網上一

查，那檔次太高了，價格太高了！所以我想，還是到

咱們這個醫院來做吧。他現在還在這裡做嗎？ 

護士：啊，做的，挺好的。他說我們這裡的主任啊 

 

記者：他兩頭都做，都過來啊 

護士：對對，對對，他是我們這裡的主任。 

 

記者：他建議我到國際醫院，我一看檔次那麼高，我都不敢

跟他說了。他說：“你來吧，我等你！”今年，咱們肝

移植做得多嗎？ 

護士：做的多少，要看捐贈的人多少，如果捐贈的人多了，

那肝源可能就多了……你想知道什麼呢？ 

 

記者：他們告訴我，你問問那個醫院做得多還是少，做得多，

排隊就快…… 

護士：那肯定我們醫院做得多了啊 



 

記者：我知道啊，所以我要問問 

護士：我們浙江只此一家做肝移植的 

 

記者：不少其它醫院也在做嗎，省級醫院？ 

護士：……省醫院是沒有肝移植的 

 

記者：噢，上海一個 

護士：對，上海有一個。省醫院沒有資質的 

 

記者：年初我打電話，他們說，我們過了春節就可以做了。

所以就沒再聯繫，給鄭樹森打了電話。 

護士：我們在做，（器官）肯定是有的，肯定是多的呀 

 

記者：說你們今年做了二十幾例，有說三十幾例的，你們做

這麼一點兒，不也和別的醫院一樣了嗎！ 

護士：我們醫院一年下來都是幾千例的啊。你…… 

 

記者：嗤，幾千例還是一千多例啊？ 

護士：對呀，一千例是有的呀。 

 

記者：一年是一千多例啊？ 



護士：對啊 

 

記者：噢，那你們做得還是多的。那你們現在起碼做上百例

了？ 

護士：我不能給你說做得多，做得少，沒個時期的量不一樣

啊，這段時間多了，我們加班加點在做了 

 

記者：那一年做一千多例，我肯定願意到你這來排隊，快啊 

護士：關鍵你要找技術好…… 

 

記者：所以我打電話找鄭樹森嘛。我知道他手機，給他打過

電話嘛。他讓我到國際醫院。我看國際醫院太貴了，

還是回來吧。但是，我不知道他還到這做不做？還回

來不回來做？ 

護士：對啊，那你相信我們，就是說院長，原來的院長，那

你總考慮費用問題 

 

記者： 

護士：第一點，你要考慮是個可靠的機構、醫生技術好；第

二，團隊，成熟 

 

記者： 



護士： 

 

記者： 

護士： 

 

記者： 

護士：我們從 04 年開始做得，你可以查啊 

 

記者： 

護士 

 

記者： 

護士： 

記者： 

護士 

 

記者： 

護士： 

 

記者： 

護士：活體也少了 

 



記者：這些為什麼活體也少了 

護士：國家政策問題嘛 

 

 

 


